



Bayern 2: radioWelt-Interview Im Kampf gegen Kinderpornografie

Bayern 2: radioWelt-Interview Im Kampf gegen Kinderpornografie
Der Vorsitzende des Bundes Deutscher Kriminalbeamter (BDK), André Schulz, fordert im Kampf gegen Kinderpornografie eine bessere Ausstattung der Polizei. "Wenn Politik wirklich etwas tun möchte, Kinder schützen möchte, Missbrauch bekämpfen möchte, dann sollte sie in die Kriminalpolizei investieren", sagte Schulz im Bayerischen Rundfunk (Bayern 2, radioWelt am Morgen).
"Wenn man sich wirklich anguckt, wie weit sind die Kriminalpolizeien der Länder eigentlich in der Lage, hier selbständig zu ermitteln, dann kommt man relativ schnell zu dem Ergebnis: fast gar nicht", so der BDK-Vorsitzende. Auf die Auswertung von beschlagnahmten Festplatten beispielsweise müssten die Beamten manchmal bis zu 24 Monate warten. Dies mache die "Ohnmacht vieler Ermittler" deutlich.
Zur geplanten Verschärfung des Sexualstrafrechts sagte Schulz: "Eigentlich ist es Augenwischerei, weil viele Bereiche waren strafbar, die sind strafbar. Man versucht es jetzt deutlicher zu machen. Das wird sich dann erst in der Praxis zeigen müssen, weil wir eine Fülle von neuen, unbestimmten Rechtsbegriffen bekommen, die dann auch erst wieder durch Rechtsprechung definiert werden müssen."

Pressekontakt

Bayerischer Rundfunk (BR)

80335 München

br.de
presse@br.de

Firmenkontakt

Bayerischer Rundfunk (BR)

80335 München

br.de
presse@br.de

Radiosender und Fehrschender in Bayern. "Unser Wert" - der erste Qualitätsbericht des Bayerischen Rundfunks zeigt, wie wir unseren umfassenden Programmauftrag erfüllen: Ob Kabarett oder Comedy, ob Nachrichten oder Sport, Spielfilm, Hörspiel oder Dokumentation, Volksmusik oder Klassikkonzerte, der BR bietet eine Vielzahl an Inhalten auf all seinen Kanälen und Verbreitungswegen. "Unser Wert" gewährt einen tiefen Blick in die Arbeit unserer Programmleute. Er dokumentiert facettenreich die Vielfalt unserer Programmangebote und zeigt, was dies in Zeiten des medialen "Rund-um-die-Uhr-Konsums" bedeutet: Wir senden nicht mehr nur an jedem Tag der Woche 24 Stunden, sondern stehen auch mit unseren vielfältigen Onlineangeboten mit den Menschen in Bayern in regem Austausch.